

**Headline**

Polisi dan TNI Kawal Distribusi Logistik Pilkada Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sinjai mulai mendistribusikan logistik Pilkada serentak, Minggu (24/06/2018) pagi.

Penyandang Disabilitas Gunakan Hak Pilih di TPS 4 Samataring

Di Tempat Pemungutan Suara (TPS) 04 Bontopale, Kelurahan Samataring, Kecamatan Sinjai Timur terdapat dua orang penyandang disabilitas yang menggunakan hak pilihnya. Mereka adalah penyandang Tuna Grahita.

DPRD Apresiasi Laporan Keuangan Pemda Sinjai

Kabupaten Sinjai menggelar Rapat Paripurna penyerahan Rancangan Peraturan Daerah (ranperda) tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Kabupaten Sinjai tahun anggaran 2017 di Ruang Rapat Paripurna, Jumat (29/6/18) malam.



Dua Pelajar Sinjai Lolos Paskibra Tingkat Provinsi

Proses seleksi Calon Pasukan Bendera (capaskibra) Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan dan Paskibra Tingkat Kabupaten Sinjai membuahkan hasil.

Perwakilan Capaskibra Sinjai yang dikirim ke tahap seleksi tingkat provinsi sebanyak 4 orang yang terdiri dari dua putra dan dua putri.

Polisi dan TNI Kawal Distribusi Logistik Pilkada

Sinjai.info, Sinjai Utara, — Komisi Pemilihan Umum (KPU) Sinjai mulai mendistribusikan logistik Pilkada serentak, Minggu (24/06/2018) pagi.

Untuk hari ini ada dua kecamatan yang menjadi sasaran distribusi, yakni Kecamatan Tellu Limpoe dan Pulau Sembilan.

Menurut anggota KPU Sinjai, Muhammad Kasim, logistik yang didistribusikan ke Kecamatan Tellu Limpoe pada hari ini sebanyak 136 kotak suara.

” Untuk Tellu Limpoe ada 136 kotak, 68 kotak suara untuk Pilgub dan 68 untuk Pilbup. Kemudian bilik suara sebanyak 272 buah,” jelas Muhammad Kasim.

Di dalam kotak suara tersebut ungkapnya, sudah terdapat kelengkapan lainnya untuk TPS.

Sementara itu pengawalan ketat dilakukan oleh Polisi dan TNI saat pelaksanaan distribusi. Kapolres Sinjai AKBP Ardiansyah kepada Sinjai Info di Kantor KPU, mengatakan bahwa ada 4 orang personil pengamanan yang bertugas mengawal mobil truk yang mengangkut logistik. (kari)



Sinjai.Info, Sinjai Timur,- Di Tempat Pemungutan Suara (TPS) 04 Bontopale, Kelurahan Samataring, Kecamatan Sinjai Timur terdapat dua orang penyandang disabilitas yang menggunakan hak pilihnya. Mereka adalah penyandang Tuna Grahita.

Kedua penyandang Tuna Grahita ini tercatat sebagai pemilih di TPS 04 bersama dengan 312 orang pemilih lainnya yang terdaftar di Daftar Pemilih Tetap atau DPT. Total jumlah pemilih di TPS 04 Bontopale sebanyak 314 orang. Sebanyak 160 orang pemilih perempuan, dan 154 pemilih laki-laki. (satri)

DPRD Apresiasi Laporan Keuangan Pemda Sinjai

Sinjai.info, Sinjai Utara,— Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sinjai menggelar Rapat Paripurna penyerahan Rancangan Peraturan Daerah (ranperda) tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Kabupaten Sinjai tahun anggaran 2017 di Ruang Rapat Paripurna, Jumat (29/6/18) malam.

Penyerahan Ranperda ini diserahkan pemerintah Kabupaten Sinjai melalui Bupati Sinjai, H. Sabirin Yahya, dan diterima Ketua DPRD Sinjai, Abd. Haris Umar disaksikan Wakil Bupati Sinjai H. A. Fajar Yanwar, Anggota Forkopimda, Wakil dan Anggota DPRD, Sekda Sinjai, Sekwan, Para Asisten, Staf Ahli, Pimpinan Perangkat Daerah dan undangan lainnya.

Dalam pidato pengantarnya, Ketua DPRD Sinjai Abd. Haris Umar menyampaikan penyerahan Ranperda ini merupakan wujud pelaksanaan beberapa perundang-undangan, diantaranya Undang-Undang Nomor 23 tahun 2014 tentang pemerintahan daerah yang menegaskan bahwa Kepala Daerah menyampaikan Ranperda tentang pertanggungjawaban APBD kepada DPRD yang dilampirkan Laporan Keuangan yang telah diperiksa oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) paling lambat Enam bulan setelah tahun anggaran berakhir. (kari)

“Kita telah mengukir sejarah baru, karena kita telah meraih Opini/Predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dua kali berturut-turut sesuai hasil pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten Sinjai Tahun 2017.” (Abd. Haris Umar)

“Saya juga menyampaikan apresiasi atas keikhlasan para pimpinan perangkat daerah dan jajarannya yang telah bekerja tanpa kenal lelah, terutama dalam tahapan penyusunan dan penyajian laporan keuangan serta keterlibatan secara aktif dan sikap sangat kooperatif,” (H. Sabirin Yahya)

Dua Pelajar Sinjai Lolos Paskibra Tingkat Provinsi



Azril Asmawi perwakilan SMA Negeri 5 Sinjai dan Andi Aulia Maharani perwakilan SMA 1 Sinjai, dinyatakan lolos seleksi calon paskibra tingkat provinsi Sul-sel.

Sinjai.Info, Sinjai Utara, — Proses seleksi Calon Pasukan Bendera (capaskibra) Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan dan Paskibra Tingkat Kabupaten Sinjai membuahkan hasil.

Perwakilan Capaskibra Sinjai yang dikirim ke tahap seleksi tingkat provinsi sebanyak 4 orang yang terdiri dari dua putra dan dua putri. Dari 4 yang diikutkan, hanya 2 orang yang dinyatakan lulus seleksi yakni Azril Asmawi perwakilan SMA Negeri 5 Sinjai dan Andi Aulia Maharani perwakilan SMA 1 Sinjai.

Sementara itu, 2 capas lainnya dinyatakan tidak lulus yakni Andi Riskiawan Sofyan perwakilan SMA Negeri 1 Sinjai dan Andi Sri Magdalena perwakilan SMA Negeri 12 Sinjai.

Berdasarkan hasil keputusan tim seleksi Paskibra tingkat Kabupaten Sinjai, kedua capas yang tidak lolos seleksi di tingkat provinsi tetap akan masuk menjadi anggota Paskibra tingkat kabupaten. Hal itu diperjelas oleh Sekretaris Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Sinjai, Hidayat Syamsuddin yang ditemui saat mengikuti rapat keputusan tim seleksi Paskibra tingkat Kabupaten Sinjai di ruang kantor Dispora Sinjai, Jumat (6/07/18).

“yang tidak lolos mutlak masuk kabupaten karena mereka sudah dianggap terbaik sesuai hasil seleksi,” Ujarnya.

Sementara itu, berdasarkan hasil penilaian tim seleksi dalam proses seleksi capaskibra yang berlangsung Mei lalu, menetapkan capaskibra tingkat Kabupaten Sinjai yang lulus sebanyak 60 orang terdiri dari 31 laki-laki dan 29 perempuan. (kari)